

行政はもっと実効性のある考え方を示すべきだ

「外の視点」から「行政」への投げかけ



高木善一さん（水川地区）

町民と一緒にまちづくりを進めるのなら、より積極的な情報提供を

町政懇談会の開催希望をとつたが希望がなかったということについて。これから町民と協働でまちづくりをしていくこととするときに、開催希望がなかったということは、自治会自体も協働のまちづくりという認識や捉え方がまだ進んでいないということが表れかと思う。行政としては積極的にやり方を変えるなりして力を入れて取り組んでもらいたい。あくまでも、住民と行政が「一体となつて、互いに情報をやりとりしながら、行政はこういうことを住民に期待しているということを、町としても住民に訴えかけることが必要だと思う。

ただ、説明会なり町政懇談会を開催したとしても、それだけで終わることなく、住民への情報提供は町政を進めていく上で基本的なことであり、積極的に開示していく必要がある。



佐藤公敏さん（接岨地区）

職員の態度一つで役場の雰囲気や評価が変わるという認識を持つべき

集中改革プランを策定して、その中ではかなり歳出の削減を進めてきたと感じている。全く効果が上がっていないかというとそうではなく、それなりに絞り込んできた部分はあると思う。しかし、いわゆる行政と町民をつなぐ部分、例えば役場庁舎に入ってきて「おはようございます」と言つても、なかなかいいさつが返つてこないとか、窓口で相談しても、担当がないで帰してしまうのではなからない部分、笑顔一つだけ、町民の気持ちはずいぶん変わってくるということを認識して、なにか一つ重点的に取り組んで、「役場職員が変わった」ということを、町民にアップすることも必要なのではないかと思う。



南伸次さん（徳山地区）

今日、新聞の折り込みチラシをみたところ、本川根B&G海洋センターのアルバイト募集のチラシが入っていた。昨年のこの委員会でも申し上げたことだが、昨年とまったく同じ内容のチラシだった。運営期間を短縮して海洋センターのプールを運営していくという方針の中で、役場の職員が交代制で出勤して係員などの対応ができないかということを同じものが記載されている。これは他の項目でも言えること。私を含めて委員の皆さんのが「がっかりした」というのが、率直な意見かと思う。



提言7【海洋センタープール】に対する各課の対応（抜粋）
 ●これまでに計17施設を指定管理者制度を導入した。今後も引き続き検討していく（総務課）
 ●施設の持つ意義、目的を再検証する（保健福祉課）
 ●プールの利用について、健康福祉部門と連携したりハビリ教室の開催や、中高年を対象とした水中運動教室を開催し、医療費の減額やメタボリック解消などを検討できれば（行政推進室）

昨年ここで発言した内容が、未だに改善されていないのは何故なのか

望月静馬さん（大間地区）

我々は「町を良くしたい」という思いで検証している。役場の意識はどうだ

提言8【指定管理者制度】に対する各課の対応（抜粋）
 ●これまでに計17施設を指定管理者制度を導入した。今後も引き続き検討していく（総務課）
 ●行政需要の多様化に対応できるよう組織再編も行ながら職員の適正化を図っていく（総務課）
 ●効率的に行政運営するための組織体制を平成20年度に決定する（行政推進室）

- 提言11【町有財産の有効活用】に対する各課の対応（抜粋）
 - 町有林の間伐材を搬出売却し収入増を図る（産業課）
- 提言12【補助金などの見直しに対する各課の対応（抜粋）
- 補助金交付にあたり審議会などによる検討の余地あり（企画環境課）
- 自治会の道路清掃作業の作業区分を明確にした補助制度を検討したい（建設課）
- 補助金申請者に納税證明書の添付を義務づけることなども検討すべき（税務課）